



De: mamá, con amor

- En uno de los meses más fríos y a puertas de las vacaciones de invierno mamá me acompaña a todos lados, no físicamente sino sentimentalmente. Ella al igual que su madre, abuela, bisabuela teje, unas bufandas, chalecos, medias, etc, más suaves y calientitas que he probado, siempre procura buscar la lana más suave para tejernos, así mismo procura buscar lana cruda para las medias, pero lo más importante su cariño, amor y paciencia con la que los hace. Todos los años en marzo nos pregunta a todos en casa, ***“¿Que necesitan para el invierno?”***, siempre son diferentes respuestas, pero nadie se queda en silencio, ella con cariño y amor trata de hacernos aprender a tejer a mi hermano y a mí para que su tradición familiar no se pierda y además para nosotros poder enseñar su tradición. No creo poder hacerlo igual que ella, no por el hecho de que me quede igual sino porque ella nos teje con cariño; lo que nos abriga no es lana es su cariño.

